
 

 

 

Un nom peut être masculin ou féminin. 
 

 Le nom est masculin lorsqu’il est accompagné du 

déterminant un ou le  

 

 

 

 Le nom est féminin lorsqu’il est accompagné du  

déterminant une ou la  

 

                

             

 

 

 

 

 

      Le genre du nom 
masculin ou féminin    
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      le roi un maître 

 

le lion 

 

la reine une maîtresse la girafe 

 derrière « l’ », le nom peut être masculin ou 

féminin. 

l’arbre = un arbre (masculin)   

     l’olive = une olive (féminin) 
 

 c’est le déterminant qui indique le genre et le 

sens du nom : 

                           le moule  /  la moule 

                            la voile  /  le voile 

                           le manche  /  la manche 
 

 


